

RUMILLY |

Le lycée de l'Albanais reconnu pour ses efforts en développement durable

L'Académie de Grenoble et la Région Auvergne-Rhône-Alpes ont attribué au lycée de l'Albanais le label "Établissement en démarche de développement durable" (EDD) au niveau 3, le plus haut de labellisation. La cérémonie de remise des labels a eu lieu au lycée du Grésivaudan à Grenoble. Le niveau 1 traduit l'engagement dans la démarche, le 2 un engagement plus approfondi et le 3 englobe tous les éléments, mais avec des aspects exemplaires.

Le recteur de l'académie a remis, en présence de la vice-présidente déléguée aux lycées de la Région et du coordonnateur académique EDD,

Pascal Boyries, le diplômé à Alexis Brussol et Robin Gorjux représentant les écodélégués rumilliens, Séverine Morais, adjointe à l'intendance, et les deux référents EDD, Philippe Horion et Myriam Amet. Le lycée de l'Albanais est ainsi récompensé pour ses nombreuses actions engagées et sa politique en faveur du développement durable, une démarche globale s'inscrivant sur la durée et le territoire grâce à ses partenariats (Sitoa, LPO, PNR...).

Au total, 29 établissements scolaires ont reçu le label E3D : 18 au niveau 1, 5 au niveau 2 et 6 au niveau 3.



V.F.-B. L'équipe représentant le lycée de l'Albanais a reçu son diplôme à Grenoble. Photo lycée de l'Albanais